

ANFRAGE

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betrifft Kriminalitätsstatistik im Bundesland Salzburg

Die Kriminalitätsstatistik für 2015 (III-290 d.B., XXV GP.) weist eine weiterhin hohe Kriminalitätsrate auch für das Bundesland Salzburg auf. Leider gliedert sich diese Statistik nicht auf die politischen Bezirke, weshalb

die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

richten:

1. Wie gliedert sich die Kriminalitätsstatistik für 2015 auf die politischen Bezirke des Bundeslandes Salzburg auf? (aufgegliedert nach Bezirken, Straftaten, sowie Herkunft der ermittelten Täter)
2. Wie gliedert sich die Kriminalitätsstatistik für 2014 auf die politischen Bezirke des Bundeslandes Salzburg auf? (aufgegliedert nach Bezirken, Straftaten, sowie Herkunft der ermittelten Täter)
3. Wie gliedert sich die Kriminalitätsstatistik für 2013 auf die politischen Bezirke des Bundeslandes Salzburg auf? (aufgegliedert nach Bezirken, Straftaten, sowie Herkunft der ermittelten Täter)



